

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 1. Juli 2009

**1064. Anpassung der kantonalen Behördenorganisation und
des kantonalen Prozessrechts in Zivil- und Strafsachen an die neuen
Prozessgesetze des Bundes**

Die Direktion der Justiz und des Innern unterbreitet einen Antrag vom 25. Juni 2009 zur Anpassung der kantonalen Behördenorganisation und des kantonalen Prozessrechts in Zivil- und Strafsachen an die neuen Prozessgesetze des Bundes. Der Regierungsrat zieht den Antrag in Beratung und verabschiedet ihn zuhanden des Kantonsrates (siehe Amtsblatt 2009, Textteil, Seite 1489; Vorlage 4611).

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi